



Der gesamte Hofstaat der Dingolfinger Faschingsgesellschaft stellte sich dem Publikum vor.



Die Jugendgarde beeindruckte mit rockigen Tänzen.



Der traditionelle Marsch brachte die Halle in Stimmung.

## Der Fasching hielt Einzug in Höll-Ost

Werner Frick lud zum Familienfasching – Faschingsgesellschaft des TVD wurde bejubelt

Von Marina Liefke

Es ist schon Tradition und ein fester Termin, auf den sich besonders die Kinder freuen: Der alljährliche Familienfasching von Unternehmer Werner Frick, der wieder hunderte Besucher in die Dreifachturnhalle Höll-Ost lockte. Hier haben Jung und Alt die Möglichkeit, im Faschingsendspurt den Auftritt des gesamten Hofstaats der Faschingsgesellschaft des TVD hautnah mitzerleben, und das ohne Eintrittspreise und zu moderaten Verpflegungskosten.

Dieses Highlight ließen sich am gestrigen Rosenmontag hunderte Besucher nicht entgehen. So waren bereits eine halbe Stunde vor dem Auftritt der Faschingsgesellschaft des TV Dingolfing die Tribünen der Dreifachturnhalle bestens gefüllt. Und während die Eltern schon mal Platz nahmen, durften sich die kleinen Faschingsnarren, verkleidet als hübsche Prinzessinnen, Feen, Indianer und Polizisten in der Halle kräftig austoben.

Der Frick-Fasching bietet alle Jahre eine gute Gelegenheit, in der Endphase des Faschings noch einmal gemeinsam ausgiebig zu feiern. Alle, die das Prinzenpaar und die tollen Tanzinlagen der Garden noch nicht gesehen hatten, haben nun gestern die Möglichkeit bekommen, diese zu bestaunen. Organisator Werner Frick ist es eine Herzensangelegenheit, betont er immer wieder, dass alle Bürgerinnen und Bürger dies erleben können, ohne auf den Geldbeutel schauen zu müssen. Denn in der heutigen Zeit sei nicht jeder finanziell gut aufgestellt. Deswegen halten sich die Preise für Essen und Trinken äußerst familienfreundlich.

Die Idee für den Familienfasching entstand schon vor 40 Jahren. Anfangs fand diese Veranstaltung noch im eigenen Geschäft statt, später am Parkdeck Höll-Ost, doch aufgrund der steigenden Beliebtheit zog man mit den Aufführungen in die Halle, wo es wärmer und gemütlicher ist. Seitdem kommen von Jahr zu Jahr immer mehr Besucher und genießen die herzliche und familiäre Atmosphäre.

Vor dem imposanten Einmarsch des Hofstaats übernahm Werner Frick die Begrüßung und freute sich



Sandra III. und Lukas I. beim Prinzenwalzer.



Werner Frick und Josef Goldbrunner erhielten Ehrenorden.

über die zahlreichen Besucher, die sich beim Rosenmontagsfasching eingefunden hatten.

„Wir sind das Sternzeichen Respekt, Wertschätzung und Zufriedenheit“, so Werner Frick bei seiner Ansprache. Auch Amir Garbacz als Vertreter des TV Dingolfing und Hofmarschall Edith Demmelmaier richteten jeweils ein kurzes Grußwort an die Gäste, ehe das Prinzenpaar Sandra III. und Lukas I. das Zepter übernahmen.

Natürlich gab es für Gönner Werner Frick einen der begehrten Faschingsorden, verbunden mit einem

Dank für seine Bemühungen, der Höll-Ost-Familie einen tollen Nachmittag zu bescheren. Zudem übernahm das sympathische Prinzenpaar in gewohnt souveräner Manier die Ansprache an das Publikum. Im Anschluss bot die Faschingsgesellschaft ihr komplettes Showprogramm 2019.

Ob Kinder-, Jugend- oder Prinzengarde: Die Kleinen machten große Augen, als sie die schwungvollen Tänze aus nächster Nähe beobachteten und die Hebefiguren bestaunten. Der spektakuläre Showtanz der Prinzengarde mit dem Motto „Wir

sind Rebellion“ war natürlich das Highlight an diesem Nachmittag. Immer wieder flogen Mädchen und Jungs in waghalsigen Einlagen durch die Lüfte und wurden gekonnt wieder aufgefangen. Das Publikum zeigte sich sichtlich begeistert.

Mit tosendem Applaus bedankten sich die Zuschauer für das gelungene Faschingspektakel bei den Faschingsmachern vom TV Dingolfing und Werner Frick. Viele nutzten die lockere Atmosphäre, um bei bester Verpflegung etwas länger zu verweilen.



Die Prinzengarde zeigte ihr Können beim Showtanz zum Motto „Wir sind Rebellion“.